

Appartenez-vous à la génération 3 000 signes ?

## Description

Appartenez-vous à la génération qui ne lit un article de presse que s'il n'est pas trop long ? Une page, au maximum. Encore faut-il que le sujet vous concerne au premier chef. Un livre que s'il n'est pas « trop gros » ? 150 à 200 pages, pas plus... Sauf si c'est le best seller dont tout le monde parle. Comme vous êtes abonné à ce blog, je ne le pense pas. Toujours est-il que la presse raccourcit de plus en plus ses articles et que les « pavés » de 600 pages rebutent la plupart des personnes. C'est la génération Internet avancent les « experts », « Sujets courts, idées courtes », disent les plus ronchons.

## Auteur

jmp33entre21940

default watermark